



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

VAN 13,061 CARPETAS DE INVESTIGACIÓN

# Se afianza protección a ellas en FGJCDMX

ALBERTO JIMÉNEZ

**Celebra la Fiscal Godoy Ramos el 4to Aniversario del Centro de Justicia para las Mujeres en Iztapalapa**

**N**inguna institución funciona sin el factor humano, elemento clave para el desarrollo y adecuado desempeño de los Centros de Justicia para las Mujeres de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCD-MX) que, a través de su equipo de especialistas, y la coordinación interinstitucional, hoy se consolida como un lugar de refugio, atención y tranquilidad para atender de forma inmediata a las víctimas en riesgo de violencia feminicida.

La fiscal general, Ernestina Godoy Ramos, aseguró que el trabajo de estos espacios va por buen camino y, prueba de ello,

es que desde el 18 de agosto de 2015 con la creación del primero de los tres centros localizados en Iztapalapa, Tlalpan y Azcapotzalco, al 8 de octubre de este año, se han atendido a 60 mil 533 personas por primera vez.

Subrayó que una de las prioridades de la Fiscalía es atender a las víctimas con perspectiva de género, enfoque diferencial y especializado, así como garantizar una nueva manera para investigar los delitos, con especial énfasis en la justicia hacia las mujeres.

Así lo destacó la abogada de la ciudad al encabezar el Cuarto Aniversario del Centro de Justicia para las Mujeres, con sede en Iztapalapa, donde mencionó que además se han proporcionado 291 mil 162 servicios subsecuentes en las áreas de trabajo social, empoderamiento, psicología, lúdica y legal.

Godoy Ramos agregó que en la historia de estos Centros de Justicia se han inicia-

do 13 mil 61 carpetas de investigación y 243 averiguaciones previas, dentro de las agencias del Ministerio Público establecidas en las sedes.

En este contexto, la titular de la FGJ-CDMX destacó que las sedes en Azcapotzalco e Iztapalapa ya obtuvieron la renovación de la certificación, mientras que la de Tlalpan está en vías de conseguirla: "La certificación nos garantiza la calidad e integridad institucional".

## CENTRO DE JUSTICIA EN MAGDALENA CONTRERAS

Y como una respuesta a la ampliación de la cobertura y demanda del servicio que existe en toda la ciudad, la Fiscal General anunció la colocación de la primera piedra que define el inicio de la primera etapa del Centro de Justicia para las Mujeres en Magdalena Contreras: "participamos en la convocatoria de la Conavim (Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Vio-

lencia contra las Mujeres) y fuimos seleccionados para hacer esta primera etapa”.

Con esta cuarta sede, la FGJCDMX reafirma su compromiso de realizar acciones para mejorar la calidad y tener una mayor eficiencia en atención y protección de las mujeres, niñas y niños en situación de violencia.

Se trata de un modelo a nivel nacional, llevado a la atención para las mujeres de la capital del país, para fortalecer a las víctimas en situación de violencia y proporcionar herramientas que propicien una mujer toma de decisiones.

Ernestina Godoy Ramos enfatizó que además del apasionado trabajo de servidores públicos que labora en las tres sedes actuales del Centro de Justicia para las Mujeres, es de suma importancia la coordinación que se tiene con el Instituto de las Mujeres, la Secretaría de las Mujeres, ambos de la Ciudad de México, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México o el Tribunal Superior de Justicia de la capital del país, sin dejar de lado el respaldo del gobierno federal.

“Lo que queremos es que todas las mujeres, niñas y adolescentes podamos caminar por las calles libremente, con paz y tranquilidad”, destacó la Fiscal General Ernestina Godoy, antes de cortar un pastel conmemorativo por el aniversario de la sede en Iztapalapa.

**Los Centros de Justicia para las Mujeres se consolidan como un lugar de refugio, atención y tranquilidad para atender de forma inmediata a las víctimas en riesgo de violencia feminicida; “la certificación nos garantiza la calidad e integralidad institucional”**

**La abogada** de la ciudad, Ernestina Godoy Ramos, estuvo acompañada por la titular de SeMujeres, Ingrid Gómez Saracibar; el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Rafael Guerra Álvarez; el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia, Salvador Guerrero Chiprés, todos del ámbito local, entre otros /CORTESÍA: FGJCDMX

Fecha:

17/10/20

Sección:

Ciudad.

Página:

1



## A 4 años

El Centro de Justicia para las Mujeres cumplió 4 años en Iztapalapa.

- La sede forma parte de la red de Centros de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), junto con los que se encuentran en Tlalpan y Azcapotzalco.
- El primero de estos Centros se inauguró el 18 de agosto de 2015; desde entonces se han atendido a 60 mil 533 mujeres.
- En las agencias del Ministerio

Público establecidas en las sedes se han iniciado 13 mil 61 carpetas de investigación y 243 averiguaciones previas.

- La dependencia dio a conocer que se encuentra en construcción un Centro de Justicia para las Mujeres en la Alcaldía Magdalena Contreras, el cual se encuentra en su primera etapa.

**3**

Centros para las Mujeres operan.

**13,061**

carpetas de investigación se han abierto en estos.

Fecha:

17/16/21

Sección:

policia.

Página:

14

 LA PRENSA

**ALBERTO JIMÉNEZ**

## Detenida por trata de personas

Por la probable comisión del delito de trata de personas, en la modalidad de a quien se beneficie de la explotación a través de la prostitución, en agravio de una persona menor de edad, una mujer fue aprehendida por agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX).

Los trabajos de campo y gabinete del personal de la Fiscalía de Investigación de Delitos en Materia de Trata de Personas, adscrita a la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, permitieron ubicar a la mujer en el Barrio San Juan, alcaldía Xochimilco,

donde fue notificada del mandato judicial. Tras la lectura de sus derechos constitucionales, la mujer fue ingresada al Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, en estricto apego a la normatividad vigente y con pleno respeto a sus derechos humanos.

Fecha:

17/10/21

Sección:

Seguridad

Página:

11

## Arrestan a Josefina "N", por trata de personas

POR URBANO BARRERA

Imputada de trata de persona, ayer fue detenida Josefina "N" de 58 años quien explotaba sexualmente a una joven de 17 años de edad, reportó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

De acuerdo con las indagatorias realizadas por el personal de la Fiscalía de

Investigación de Delitos en Materia de Trata de Personas, se logró establecer la ubicación de Josefina, en el Barrio San Juan, alcaldía Xochimilco, donde fue notificada del mandato judicial.

Tras la lectura de sus derechos constitucionales, la mujer fue ingresada al Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, en estricto apego

a la normatividad vigente y con pleno respeto a sus derechos humanos.

A esta persona se le presume inocente y será tratada como tal en todas las etapas del procedimiento, mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el Órgano jurisdiccional, en los términos señalados en el Código Nacional de Procedimientos Penales.

Fecha:

17/10/21

Sección:

COMUNIDAD

Página:

18

**EXCELSIOR**

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

## Imputan dos de las 27 agresiones sexuales al violador de Periférico

La Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ) logró vincular a Miguel "N" con dos de las 27 violaciones de las que es presunto responsable.

Por ello, la Policía de Investigación (PDI) cumplimentó dos órdenes de aprehensión en contra del hombre conocido como el *violador de Periférico*, por los delitos de: violación diversos dos y robo, ambos agravados, y por la posible comisión del delito de violación agravada.

Un caso ocurrió en la alcaldía de Benito Juárez donde la víctima declaró que la noche del 8 de octubre, dos días antes de que Miguel fuera detenido, al caminar sobre el Eje 6 Sur en la Insurgentes San Borja, el imputado se le acercó con el pretexto de preguntarle la ubicación de una estación del Metro. Posteriormente la siguió, la

EL  
DATO

### Prisionero

Miguel "N" fue capturado el lunes 11 de octubre y trasladado al Reclusorio Norte, en donde se encuentra con medida cautelar de prisión preventiva oficiosa por el delito de narcomenudeo.

amagó con un arma punzocortante y la llevó a un parque donde le robó sus pertenencias y la atacó.

El otro caso fue en septiembre, a la altura del kilómetro 14 de la carretera México-Toluca, en la alcaldía de Miguel Hidalgo. Con el mismo móvil, el individuo se acercó a la víctima y aprovechó su distracción para abrazarla y amargarla con un cuchillo y luego agredirla.

— Wendy Roa —